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今後の予定 
３月２０日（金）区立船橋希望中学校 

卒業式 

区立船橋希望中学校 

３月２５日（水）区立小学校卒業式 

区立船橋小学校 

区立千歳台小学校 

区立希望丘小学校 

４月５日（日）常会 

船橋まちづくりセンター 

４月６日（月）区立小学校入学式 

区立船橋小学校 

区立千歳台小学校 

区立希望丘小学校 

４月７日（火）区立船橋希望中学校 

入学式 

区立船橋希望中学校 

４月７日（火）都立千歳丘高校入学式 

都立千歳丘高校 

４月９日（木）大東学園高等学校 

入学式 

大東学園高等学校 

５月１０日（日） 

定時総会ならびに定期常会 

船橋まちづくりセンター 

５月１１日（月）～２０日（水） 

春の全国交通安全運動 

千歳船橋駅前広場 

５月１７日（日）古着古布リサイクル 

神明神社・船橋地区会館 

千歳船橋駅前広場 

 

 

 

 船橋会ご加入案内 
 

＜事業内容＞                      ＜申し込み・お問い合わせ＞ 

防犯・交通、防火・防災に関すること         船橋会事務所 

環境保護に関すること                   ０３－６７９４－３１４５ 

子供に関すること                      世田谷区船橋１－４０－６ 

社会福祉・高齢者に関すること              開所日 火・木・土 １３～１６時 

行政に関すること          など 

                                 ＜その他＞ 

＜町会費＞                                 お住まいにより所属いただく部・組を決定 

年間１２００円                       いたします。 

 

 

 

 

 

船橋会は地域の住民同士が連携し、互いに助け、支え合う安全

安心なまちづくりを目的に活動をし、健康で明るい環境のまちづく

りを推進しています。 

従来からの防犯・防火・防災・社会福祉にとどまらず、地域の小学

校・中学校・高校の学校協議会への参加、また青少年育成・高齢者福

祉や関係諸団体への援助、区や警察・消防・商店会とも密接に連絡

をとり、住み良い地域の実現のために日々活動をしています。避難

所運営・防災の各訓練を実施し、万一の災害発生にも備えていま

す。  

また６月に「船橋あおばまつり」を、８月には「ちとふな盆踊り」を

開催しております。その他、地域での催し物にも積極的に参加をし

ております。 

 このような活動を通して人と人とのつながり、地域のネットワー

クを構築していくことが安全安心なまちづくりへの第一歩と考え

ております。 

現在船橋会地域にお住まいの世帯は約７０００世帯ですが、加入

いただいている世帯は約３０００世帯となっております。これは近年、

大型集合住宅が増えたことによる影響が大きく、新しく船橋の地に

転居した方への加入促進が課題となっています。 

転居されて来た方へはもちろん、船橋在住で未加入の方へ「船

橋会へ入りませんか？」の一声をお願いいたします。 

 

  

２月３月は新たな会員を募集しています 

～会員加入促進運動展開中～ 
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部長の皆さま、一年間ありがとうございました。 
部長の皆さまから寄せられた感想を一部、ご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

船橋会のお役が回ってきたのは初めてで、戸

惑うことも多々ありましたが、組長様方のご協

力に助けられてこれまで務めることができまし

た。 

地域にお顔なじみができたこと、船橋会の活

動が身近なものとなったこと、また防災訓練を

通じてわずかなりとも心構えができたことをあ

りがたく感じています。 

 

２回のバス日帰り旅行はとても楽しか

ったです。船橋町会内のことも良くわか

り、とても良かったと思っています。また

何かお手伝いできたらと考えています。 

ありがとうございました。 
 

４月から１年間の任期で部長の皆さまには

船橋会の活動を支えていただきました。回

覧や集金など世帯数が多い部・組は大変な

ご苦労をお掛けしたことと思います。 

一年間ありがとうございました。 

船橋会に部長として初めて参加し、今まで余り関心もなく回覧を見て回していただけでした

が、役員の皆さんが色々な行事やイベントに日々忙しくしていることを知りました。 

日にちが合わず色々なことにあまり協力もできませんでしたが、避難所運営訓練とスタンド

パイプ操作訓練に参加させていただき、知ることができとても良かったと思います。 

一年間船橋会に参加でき、地域に関われ良い経験になりました。ありがとうございました。 

 

船橋会の方々の少ない人数での沢山の事

業への参加活動のおかげで私達が安心し

安全にそして楽しく豊かに暮らせる事を

心から感謝申し上げます。 

高齢者の世帯が多く、若い方は仕事を持

っていて、部長・組長の選出が難しくな

っていると思います。 

町の人同士の横のつながりが増え、やがて

はそれが子供たちを事件、事故から守るこ

とにもつながっている様に思います。 

組ごとの戸数にばらつきがあ

り、一度再編成が必要かと思

われます。 町会費集金期間が決ま

り統一されたことが良

かったと思います。 


